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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO IPREVITA

Aos dezesseis (16) dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (2024), às
quatorze (14) horas e cinco. (05) minutos, na sala da Diretoria Executiva do

IPREVITA, situada à Rua Padre Otávio Moreira, 188 - Centro - Itapemirim-ES, foi
realizada a reunião ordinária do Conselho Fiscal, sob a Presidência de JOSÉ

ALBERTO BAHIENSE MARTINS. Havendo número legal de Conselheiros foi,
pelo Presidente, declarada aberta a reunião, que contou com a presença dos
Conselheiros Titulares MOISÉS SOARES DE SOUZA, JANES LUIZ CARNEIRO .
ALDA MARIA DE SOUZA e CAMILA COSTA DE SOUZA .0 Senhor Presidente

iniciou a reunião secretariando a mesma. Em seguida, o Presidente informou que
a  reunião tinha como objetivo analisar as contas referentes ao 1®

BIMESTRE/2024. Diante da informação, o Senhor Presidente deixou à disposição
dos Conselheiros os seguintes documentos e relatórios: Balanços Patrimoniais,
Balancetes de Receitas e Despesas - incluindo as despesas com pagamento de
diárias, Extratos Bancários, Conciliações Bancárias de Contas Correntes e de

Investimentos, Relatórios da Assessoria e Consultoria Financeira de

Investimentos. Foram explanados assuntos relativos aos Investimentos do 1®

BiMESTRES/2024, com o total na carteira em R$ 315.249.204,69 (trezentos e
quinze milhões,duzentos e quarenta e nove mil,duzentos e quatro reais e
sessenta e nove centavos). O sr. Presidente Informou que o total da carteira

aumentou na casa de 7,5 milhões em relação ao ultimo balanço. Também foi

informado que a PMI fez este ano repasse de parte do aporte de 2024. Após a

análise, pelos Conselheiros presentes, que fizeram as devidas averiguações e

questionamentos, as dúvidas foram todas esclarecidas pelo Senhor Presidente. O
mesmo indagou o posicionamento de cada um sobre os documentos

apresentados e analisados, e todos se manifestaram pela regularidade e

aprovação. Assim, o Senhor José Alberto Bahiense Martins - Presidente do

Conselho Fiscal, declarou aprovado, por unanimidade, os balancetes/relatórios

referentes ao 1° BIMESTRE/2024. Os conselheiros presentes pontuaram também

sobre o aproveitamento do curso preparatório para certificação dos conselheiros,

enfatizando que seria bom não demorar muito para fazer as provas.Não havendo

nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às quatorze (14) horas e quarenta e

cinco- (45)^ minutos. £u,^osé Alberto B. Martins, secretariei os trabalhos e
subscrevo seguida dos demais presentes.

José AlberSí-Bahi jnse Martins ( PRESlDBf^E)

Janes Luiz Carneirores de Süuza

Alda Maria e Souza de Souza

8 28 3529-6^51^28 90993-7372
©www.lprevlta.com.br H iprevÍta@iprevita.com.br

S Rua Podre Otávio, n° 188 j Centro | CEP: 29330-000 j Itapemirim-ES
Autarquia Municipal | CNPJ: 05.129.529/0001-23


